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ASSOCIATION DES RETRAITÉS DE L'UNIVERSITÉ DE MONTPELLIER 

ARUM 
 

Adresse du local : Campus Triolet, Bâtiment 4 – 30 place Eugène Bataillon – 34095 MONTPELLIER 

 

Permanences au local : lundi 10 h à 12 h 
 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Compte-rendu de la séance du Conseil d’Administration de l’ARUM 

du 23 juin 2023 
 

 

 

 

Présent(e)s : Jeanne ALBERT, Claude BORRAS, Armand BOYAT, André René BOYER, Michèle BOYER, 

Jean CAELEN, Claude DUCHEMIN, Susan DURAND, Bernard GAY, Marie-France NOUGUES, Colette 

ROUSTANT-DELSENY. 

 

Excusées : Hélène DUFOUR, Lucile LAURENT, Mireille PASSAMA, Ghislaine PUIG. 
 

Président de séance : Armand BOYAT. 
 

Secrétaire de séance : Michèle BOYER. 
 

La séance est ouverte à 14 h 30. 
 

 

 

L’ordre du jour de la présente séance est le suivant : 
 

1 - Approbation du procès-verbal du Conseil d’Administration du 27 janvier 2023. 

2 - Activités programmées pour le second semestre 2023. 

3 - Accueil des nouveaux retraités. 

4 - Questions diverses. 
 

 
 

1 - Approbation du procès-verbal du Conseil d’Administration du 27 janvier 2023. 
 

Aucune remarque n’étant formulée, le procès-verbal du Conseil d’Administration tenu le 27 janvier 2023 est 

adopté à l’unanimité. 
 
 

 

2 - Activités programmées pour le second semestre 2023. 
 

2.1 - Festivités 
 

La fête d’été tenue au domaine de Bannières, propriété de la famille GUIBAL, le 20 juin en soirée, a rassemblé 

56 membres de l’ARUM qui ont porté beaucoup d’attention et d’intérêt aux propos et démarches de Thierry 

GUIBAL viticulteur, militant de la biodynamie. Le petit "bénéfice" financier réalisé en raison du nombre plus 

important de participants que prévu sera utilisé pour augmenter la participation propre de l’ARUM à la 

prochaine festivité. 
 

La fête de rentrée se tiendra le vendredi 6 octobre à midi au domaine de Fondespierre à Castries. Le repas fera 

suite à une petite marche et sera servi par le traiteur Il Romantico, déjà sollicité en 2022 au château de Castries. 
 

La date de la fête de fin d’année pourrait être, sous réserve, le mardi 5 décembre à midi, dans un lieu qui reste 

à déterminer ; les propositions éventuelles sont les bienvenues ! Le restaurant l’Authentique de Castries qui 

avait été envisagé sera fermé à la fin du mois de juin 2023. 
 

2.2 - Voyages 
 

Simone DUCHEMIN n’a, pour l’instant, pas envisagé de voyage en 2024. Une personne rencontrée lors de la 

cérémonie des retraités, pourrait nous organiser un séjour intéressant hors métropole, en … Australie ! 
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2.3 - Visites de musées 
 

La première visite, prévue le samedi 23 septembre à 11 heures au Pavillon Populaire, concernera l’exposition 

"Icônes cachées, les images méconnues de la guerre d’Espagne (1936-1939)" d’Antoni Campañà. 
 

La seconde visite, le samedi 14 octobre à 10 heures au Musée Fabre, concernera l’exposition "Germaine 

RICHIER, une rétrospective". Cette exposition est organisée par le musée Fabre en collaboration avec le musée 

Pompidou de Paris où elle a été présentée entre mars et juin de cette année. 
 

2.4 - Photo numérique 
 

La première séance du denier trimestre aura lieu le vendredi 29 septembre à 9 h 30. 
 

Henry LUQUET rappelle que le groupe Photo Numérique n'est pas un club photo recherchant l'excellence dans 

la réalisation d'une photo (même si cela n'est pas interdit) mais, en poursuivant le choix de son initiateur 

Christian DURANTE, un lieu pour apprendre les différentes techniques (avant, pendant et après la prise de vue) 

pour réaliser le mieux possible les photos que l'on souhaite. A la demande, il est possible d'effectuer des 

initiations à ces techniques en début d'année scolaire. 
 

Il est rappelé que pour palier à l’inconvénient de l’écran de télévision peu lisible dès lors qu’on est un peu 

éloigné de lui, il est possible d’utiliser l’excellent vidéo projecteur acheté récemment. 
 

2.5 - Logithèque 
 

2.6 - Formation GPS sur portable 
 

Cette formation proposée et mise en œuvre par Claude BORRAS a connu une bonne fréquentation à son 

démarrage puis une baisse progressive de la participation. La pratique du GPS a cependant progressé au fil des 

années, donnant une meilleure assurance pour la conduite des randonnées. 
 

2.7 - Bibliothèque 
 

Reprise de l’activité bibliothèque le vendredi 8 septembre à 10 h 45. 
 

La fréquentation de la bibliothèque est plus importante en période d’hiver et de printemps qu’en période estivale, 

ce qui est compréhensible. 
 

2.8 - Randonnées hebdomadaires 
 

Le programme des randonnées du dernier trimestre 2023 ne peut être présenté, la réunion de la commission 

marches ayant dû être reportée au 30 juin par manque de propositions à la date initialement prévue en mai. 
 

La semaine qui vient de s’achever a été marquée par l’accueil dans la région de marcheurs catalans de 

l’association Rando Cerdagne, conduit par Daniel VERGES à qui nous avions proposé plusieurs randonnées 

accompagnées par l’un de nous. Si ces randonnées ont été un peu perturbées par les conditions climatiques 

(randonnée Saint-Guilhem raccourcie en raison de la chaleur mais compensée par une très agréable visite du 

village, randonnée Mourèze raccourcie en raison des pluies du matin) ou une sur évaluation des capacités des 

participants (randonnée Pic Saint-Loup un peu difficile pour certaines personnes), le séjour a été apprécié par 

nos amis catalans. Suite à donner ? 
 

Abandon de l’idée d’un co-voiturage avec participation financière tarifée. 
 

2.9 - Séjours randonnées 
 

Comme les randonnées hebdomadaires, le programme sera débattu lors de la prochaine réunion de la 

commission marches le 30 juin. 
 

Néanmoins sont rappelées les propositions envisagées : 

- en 2023, un séjour de deux jours de randonnées de plusieurs niveaux dans les calanques, organisé 

par Claude BORRAS, l’hôtel d’hébergement étant connu ainsi que le restaurant. A discuter : les 

jours : en semaine ou sur le week-end et les dates ; 

- en 2024, un séjour dans la région de Cahors proposé par André BOYER ; 

- en 2024, un séjour à Belle Ile proposé par Marie PINCHARD et/ou Claude BORRAS ; 

- ultérieurement : séjour dans les Alpes, le Pays Basque ? 
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A la question posée d’ajouter une journée au séjour pour avoir : une demi-journée de voyage (dans l’après-midi) 

puis 3 jours pleins sur place et une dernière journée avec petite randonnée le matin et retour l’après-midi, soit 

un total de 4 jours en hébergement, les membres du CA semblent assez favorables à une telle proposition. 
 

2.10 - Balades 
 

Cette activité débutée en 2022 s’est poursuivie avec une participation variable, sur une dizaine de balades ayant 

mobilisé un public motivé et un total de 116 personnes. 
 

Elle se poursuivra dans le courant du dernier trimestre par une balade en septembre et décembre, deux balades 

en octobre et novembre. 
 

Christian VIGNE note que les participant(e)s sont plus intéressé(e)s par des sorties à caractère culturel que 

purement sportif ! 
 

2.11 - Conférences 
 

Suite à la disparition d’Alain Sans très attaché aux conférences qu’il organisait en raison de son important réseau 

de connaissances, Jean CAELEN a accepté de prendre le relai et d’organiser un cycle de conférences débutant 

dès le mois de novembre et poursuivi jusqu’en mars ou avril. Le cycle ne sera pas centré sur un thème unique 

mais dépendant des conférenciers identifiés. Jean lancera une consultation à la rentrée prochaine pour connaitre 

les membres de l’association intéressés par faire une conférence ou lui indiquer des conférenciers potentiels. Il 

s’appuiera en particulier sur les connaissances de Christian VIGNE. 

 

2.12 - Nouvelles activités 
 

Plusieurs nouvelles activités ont été évoquées : randonnées en vélo électrique, marche aquatique. D’autres 

avaient testées par le passé sans beaucoup de suite : cuisine, couture, jeux de société … Il est rappelé que les 

nouvelles idées sont recevables dès lors qu’un animateur accepte de les organiser et de les encadrer ! 
 

 

3 – Accueil des nouveaux retraités 
 

La cérémonie d’accueil des nouveaux retraités, organisée par l’Université et son président Philippe AUGÉ s’est 

tenue lundi 19 juin. Si nous n’avons pas eu l’opportunité de présenter globalement notre association, nous avons 

pu remettre le dépliant de l’association et collecter les adresses d’une trentaine de retraités. Pour inviter celles 

et ceux qui le souhaiteront à nous rejoindre : 

- nous ne demanderons pas de paiement de cotisation au titre de l’année 2023, 

- nous leur ferons connaitre l’agenda de nos randonnées du dernier trimestre 2023, 

- nous solliciterons leur participation à la fête de rentrée et à la fête de fin d’année, 

- nous les inviterons à l’assemblée générale de l’association de janvier ou février 2024. 
 

 

4 – Questions diverses 
 

Pour coordonner et programmer l’agenda des différentes activités de notre association, une réunion de 

concertation des responsables d’activités se tiendra à la rentrée dans le courant du mois de septembre. 
 

La prochaine réunion du Conseil d’Administration se tiendra le jeudi 30 novembre à partir de 9 h 30. Elle 

sera suivie d’un repas à l’Héliotel, repas auquel seront conviés les animateurs d’activité. 
 

La séance est levée à 16 h 30 
 
 

 

 
 

 

  Président,       Secrétaire de séance, 
 

         Armand Boyat            Michèle Boyer 


